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B02 今日泰山

本报泰安 1 月 25 日讯(记者 李
虎) 25 日，泰安市十五届人大四次会
议历时 5 天，圆满完成各项议程，于 25
日上午在泰山影剧院胜利闭幕。

会议表决总监票人、监票人名单；
补选白玉翠为泰安市人大常委会副主
任，朱薪志为泰安市人大常委会委员，
张瑞东为泰安市人民政府副市长，朱
旭光为泰安市人民法院院长。表决通
过了大会的各项决议。

泰安市委书记、市人大常委会主
任杨鲁豫发表讲话。他说，这次大会
高举中国特色社会主义伟大旗帜，以

邓小平理论和“三个代表”重要思想
为指导，深入贯彻落实科学发展观，
全面贯彻党的十七大和十七届五中
全会精神，紧紧围绕科学发展这个主
题，牢牢把握加快转变经济发展方式
这条主线，全面回顾总结了“十一五”
时期取得的重大成就、有益经验和去
年的工作，审议批准了政府工作报
告、“十二五”规划纲要、市人大常委
会工作报告及其他各项工作报告，明
确提出了今年和“十二五”时期经济
社会发展的目标任务，安排部署了各
项工作。

杨鲁豫指出，会议期间，各位代表
以饱满的政治热情和高度负责的精
神，胸怀全局、心系发展，畅所欲言、集
思广益，提出了一批与泰安经济社会
发展密切相关的议案和建议，展现出
良好的履职能力和精神风貌。大会批
准的各项报告和通过的各项决议，凝
聚了全体代表的智慧，反映了全市人
民的意愿，明确了科学发展、跨越发展
的目标，体现了强市名城建设的要求，
顺应了泰安发展的大势，真正把大会
开成了一个团结、民主、求实、奋进的
大会。

市十五届人大四次会议闭幕
补选白玉翠为泰安市人大常委会副主任，朱薪志为泰安市人大常委会委员，

张瑞东为泰安市人民政府副市长，朱旭光为泰安市人民法院院长

本报泰安 1 月 25 日讯(记者 李虎) 25 日，记者
从泰安市十五届人大四次会议上了解到，截止到 1 月
22 日 14 时，代表共提出城建类、交通类、农业类等各
方面议案 27 件。

据了解，这 27 件议案中，城建类 3 件，交通类 5
件，农业类 2 件，旅游类 2 件，文化类 3 件，教育类 3
件，卫生类 2 件，政法类 1 件，人事劳动类 1 件，财政类
1 件，其他类 4 件。涉及到泰安市经济社会发展的各个
方面，关系到广大人民群众的切身利益。

在这 27 件议案中，作议案处理的有 2 件。一是齐
新东、安其鹏等 10 名代表联名提出的《关于进一步加
强泰安市公共文化服务体系建设的议案》(第 1 号)。这
件议案关系经济文化强市建设大局，对丰富广大群众
的文化生活、提升群众文化品味具有重要意义。

二是李勇、刘振海等 11 名代表联名提出的《关于
强化环境保护意识，全力推进泰安工业企业向环保经
济、循环经济模式发展的议案》(第 26 号)。这件议案关
系经济社会发展大局，对于节约资源、减少污染、保护
环境，促进泰安市经济社会又好又快发展具有重大意
义。

据介绍，其他 25 件议案，内容也很重要，因属于局
部或某一方面的具体问题，经议案审查委员会审议，拟
作建议处理。

同时，还收到代表提出的有关农业、工业、交通、城
建、教育、卫生、文化、政法、民政、民族、财政等方面的
建议、批评和意见 32 件，连同作为建议处理的 25 件议
案，共 57 件，会后，一并转交有关部门和单位认真研究
办理并答复代表。

人大代表提出27件议案
2 件作议案处理，25 件拟作建议处理

本报泰安 1 月 25 日讯(记者 赵兴超) 24 日，本报
《签了合同一年多，天然气啥时开通》稿件见报后，引起了
泰安泰山港华燃气公司工作人员高度重视。经调查，惠普
家园西区开发商于两个月前与公司签订了供用气合同，而
不是居民所说的一年多。目前，惠普家园西区内部天然气
管线已经全部铺设完毕，外部管线正在协商中。

24 日，有市民拨打本报“两会”“民生话题”栏目热线，
反映惠普家园西区没有天然气的问题。25 日，记者从泰安
泰山港华燃气有限公司了解到，惠普家园西区居民的天然
气合同是开发商于两个月前，也就是 2010 年 11 月 24 日与
燃气公司签署的。在此期间内，港华燃气公司已把小区内
的室内及庭院管线铺设完毕，正在打压验收。外部燃气管
线因铺设工程受阻，导致该小区暂时不能送气。

泰安泰山港华燃气有限公司正在积极地进行多方协
调沟通，一旦达成共识，具备施工条件，燃气公司便会加班
加点，保质保量地进行外部管线铺设工作，争取早日为惠
普家园西区开阀送气。

惠普家园西区将尽快送气
燃气公司正在解决铺设工程受阻问题

泰安市十五届
人大四次会议上，
人大代表投票选举
市人大常委会副主
任、市人大常委会
委员、市政府副市
长、市中级人民法
院院长。
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